

pour le Sud et le Sud-Est asiatiques; ils sont versés dans des domaines fort divers: pêche, réfrigération, biologie marine, agriculture, érosion des sols, enseignement professionnel, comptabilité, et l'entretien des tracteurs et autres machines agricoles. D'autres experts canadiens ont fait partie d'équipes chargées de relevés aérophotogrammétriques ou de l'installation et de la mise en service de matériels spécialisés. Le Canada a fourni en outre divers matériels destinés à l'enseignement technique.

Le Comité consultatif du Plan de Colombo s'est réuni en 1958 à Seattle (États-Unis) et en novembre 1959 à Djokjakarta (Indonésie). A cette dernière réunion, Singapour est devenu membre de plein droit du Plan de Colombo, et il a été décidé de poursuivre l'exécution du Plan jusqu'en juin 1966. Après chaque réunion annuelle, le Comité publie des rapports sur l'état des travaux du Plan et sur les projets envisagés. Les rapports comprennent des sections consacrées à chacun des pays membres.